

# DJK Marktsteinach

## Einbruchsversuch am Sportheim

Am Montag stellte der 1. Vorsitzende Bernd Götzendörfer fest, dass sich jemand an den Türen des DJK-Sportheims zu schaffen gemacht hat. Eindeutige Spuren lassen auf einen Einbruchsversuch schließen. Die vom Vorsitzenden verständigte Polizei nahm den Sachverhalt auf und es wird Anzeige gegen Unbekannt erstattet.

Wir bitten deshalb darum, wenn jemanden etwas verdächtig vor- kommt, dies dem Vorstand zu melden. Vielen Dank!

e-mail: [info@djk-marktsteinach.de](mailto:info@djk-marktsteinach.de)

## Bunte Wimpel als Hoffnungszeichen

Auch in dieser momentan schwierigen Phase ist es wichtig, dass wir als DJK-ler zusammenhalten und unsere Verbundenheit zeigen. Gestalten wir bunte Wimpel als Hoffnungszeichen. Der Kreativität ist keine Grenze gesetzt. Bunt bemalt, oder mit aufmunternden, netten Sprüchen versehen. So kann eine tolle Wimpelkette entstehen, die später den Biergarten schmückt. Ob jung oder alt, gestaltet Eure Wimpel und hängt sie an den Zaun des DJK-Biergartens (Größe DinA4).

Es wäre ganz prima, wenn viele mitmachen.

